

Curé à Saint-Charles, à Montréal, M. S. Rouleau ; vicaire à Sainte-Brigitte, M. Ethier ; vicaire à Sainte-Cunégonde, M. Savariat ; vicaire à Sainte-Cécile, M. Boudreau.

Une foule nombreuse, venue de toutes les parties de la ville, se pressait dimanche soir à la cathédrale pour assister à l'imposante cérémonie de la bénédiction d'une statue du Sacré-Cœur de Jésus et au renouvellement de la consécration à ce Divin Cœur.

Bien avant l'heure, la chapelle brillamment décorée et illuminée était remplie, et bon nombre de personnes n'ont pu y trouver place.

Le sermon a été prêché par M. l'abbé Emard. Le texte, bien approprié à la fête qu'on célébrait, était : *Ego dilexi vos—Manete in dilectione mea.*

Après avoir donné la base dogmatique du culte du Sacré-Cœur de Jésus, le prédicateur a dit que Jésus, en nous présentant son Cœur, nous demande amour pour amour.

Cet amour doit être un amour de reconnaissance en retour des bienfaits que le divin Sauveur nous a prodigués. Il doit être aussi un amour de compassion réparatrice, à cause de l'ingratitude et des outrages dont les hommes l'abreuvent trop souvent.

La conclusion de ce sermon a été un appel chaleureux aux fidèles pour se consacrer au Sacré-Cœur.

Sa Grandeur Mgr de Montréal est venu ensuite bénir la magnifique statue du Sacré-Cœur, don précieux des fidèles qui fréquentent la cathédrale ; puis Elle a fait le renouvellement de la consécration au Sacré-Cœur.

Pendant la cérémonie le chœur de la cathédrale, sous l'habile direction du maître de chapelle M. E. McMahon ; a exécuté des motets et cantiques du Sacré-Cœur.

Dimanche dernier, S. G. Mgr de Montréal assistait au trône à la grand'messe, à l'église de Jésus.

On sait que dans cette église on célèbre, tous les soirs pendant le mois de juin, par un sermon et un salut solennel, la fête du Sacré-Cœur, aussi la grand'messe du premier dimanche du mois devait-elle être célébrée avec la plus grande pompe.

C'est le R. P. Ponche, le prédicateur si apprécié de la retraite de l'Union catholique qui a prêché.

—Mgr Moreau, évêque de Saint-Hyacinthe et Mgr Lorrain, ont été nommés par les évêques de la province, pour faire enquête dans les contestations entre Laval et Victoria. Mgr l'Archevêque est le président de cette commission.

L'idée si éminemment charitable du digne abbé Rousselot de fonder des orphelinats agricoles, trouve partout des approbateurs. Tout le monde comprend le bien qui doit résulter pour la société